



7 Pièces

262 m²

Réf. 8126

1 440 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ÉCLUSIVITÉ - Superbe villa moderne de 262 m2 située sur un terrain de 1000 m2. Cette construction neuve a été réalisée avec des matériaux de qualité et offre des espaces généreux et lumineux. Elle est composée d'une cuisine américaine entièrement équipée ouvrant sur un grand séjour - salle à manger donnant un accès direct sur la terrasse et la piscine. 4 chambres dont une en rez-de-chaussée et chacune dispose de sa propre salle de bains privative. Piscine, garage, buanderie, alarme, arrosage automatique, portail électrique, autant de beaux avantages pour un confort optimal. Les informations ...

Pretty modern house of 262 m2 located on a plot of 1000 m2, new construction and with quality materials, it will seduce you with its modern and spacious interior. It consists of a fully equipped American kitchen opening onto a large living - dining room giving direct access to the terrace and the swimming pool. It has 4 bedrooms, each with a private bathroom. Swimming pool, garage, laundry room, alarm, automatic watering, electric gate, so many great advantages for optimal comfort. Information on the risks to which this property is exposed is available on the GéoRisks website:

MER MEDITERRANEE

RN 98 LES VITRINES DU SOLEIL - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

